

RESTE-T-IL UN COPILOTE DANS L'AVION ?

Nous nous inquiétions en décembre des trop nombreux départs (volontaires ou incités) au sein du personnel municipal...

Voilà maintenant que **les copilotes quittent aussi le cockpit !** Avec le passage de la majorité à l'opposition de 2 Maires-Adjointes et 1 Conseiller municipal délégué, **la Maire perd son aile droite !**

Issus de la liste de droite dans le précédent mandat, candidats LREM aux dernières municipales, ils s'étaient ralliés à Mme Menhaouara dans l'entre-deux tours... Ralliement opportun mais qui aura fait long feu : **moins de 2 ans après leur nomination, ils claquent la porte**, évoquant des raisons plutôt floues... Ceux qui restent (pour l'instant) dans la majorité ne sont pas plus convaincants lorsqu'ils évoquent ce **coup de canif sévère dans le contrat...**